

Gewinnen Sie mit der neuen REWE!

Hier klicken und mit der neuen REWE Preise im Gesamtwert von 600.000 €* gewinnen.

Nachrichten

|Kultur & Freizeit | Service | Anzeigenmarkt | Treffpunkt | Kundenservice

- Südhessen aktuell / Darmstadt
- ▲ Rüsselsheim
- Nauheim, Trebur, Mainspitze

Auf der Bühne kommt keine Langeweile auf

Kinder- und Jugendfest: Musiker und Tänzer wechseln bisweilen im Viertelstundentakt

NAUHEIM. Das Kinder- und Jugendfest am kommenden Wochenende (23. und 24. September) steht unter dem Motto "Gesundheit geht uns alle an". Vor allem an den Ständen der Vereine und Organisationen wird das Thema auf vielfältige Weise umgesetzt. Doch auch mit zahlreichen Auftritten von Bands und Showgruppen lockt die Großveranstaltung rund um die Grundschule.

Am Samstag (23.) sollen vor allem Jugendliche und Junggebliebene angelockt werden. "Openbeat" nennt sich das Freiluftkonzert, das um 20 Uhr auf dem Schulhof beginnt. Die Bands "Pogomon", "At no Charge" und "Vision Scope" spielen nacheinander etwa drei Stunden lang. Die Jugendpflege preist die Gruppen als "unentdeckte Perlen abseits der Charts". Das Musikspektrum reicht von Punkrock über Metal bis zu melodischem Gesang. Der Eintritt ist frei.

Am Sonntag wechseln die Darsteller auf der Bühne zwischen altem und neuem Schulhaus bisweilen im Viertelstundentakt. Die Jungen Musiker machen um 11 Uhr den Anfang und setzen ihr Konzert nach den Begrüßungsansprachen fort. Um 12.15 Uhr tritt der Gitarrenkreis der Pfadfinder auf.

Auch mit sportlicher Note wird einiges geboten. Um 12.45 Uhr treten die Rope-Skipper der SKV auf. Die "Rainbow-Angels" kommen um 13 Uhr mit einem Showtanz, der durch eine Soloeinlage von Svenja Schäfer bereichert wird. Die Jakobusspatzen sind ab 13.15 Uhr zu hören, bevor um 14 Uhr ein weiterer Showtanz der SKV ansteht. Die Band "Reload" spielt ab 14.15 Uhr. Jazztänze von verschiedenen Gruppen des Turnvereins folgen ab 14.45 Uhr, bevor um 15.15 Uhr die Jazztanzgruppe Mörfelden zu erleben ist. Die Gitarrengruppe der Pfadfinder ist noch einmal um 15.30 Uhr zu hören, dann gehört die Bühne den "Swing Kids" des Rüsselsheimer Kant-Gymnasiums. Die Landfrauen haben sich die Bühne für 17 Uhr reserviert, um Preise zu verleihen. Die Band "Electric Sheep" spielt zuletzt ab 17.15 Uhr.

beu 22.9.2006

Zum Seitenanfang

Zurück

Artikel weiterversenden

Druckversion

Nachrichten | Südhessen aktuell | Kultur & Freizeit | Service | Anzeigenmarkt | Treffpunkt | Kundenservice | Wir über uns

Impressum Kontakt Hilfe

Echo Online GmbH, Holzhofallee 25-31, 64295 Darmstadt Tel. 06151-387-1